



Beschlussvorlage (Nr. 2019-0035)

Beratungsfolge	Art	Termin
Kultur-, Sport- u. Partnerschaftsausschuss	öffentlich	18.03.2019

TOP:

Städtepartnerschaft Brühl-Ormesson
Schüleraustausch 2019 -Information-

Beschlussvorschlag:

Sachverhalt:

Für den Schüleraustausch 2019 haben sich 12 Jugendliche im Alter zwischen 12 bis 17 Jahren angemeldet. Sie kommen aus folgenden Schulen:

- 3 x Johann Sebastian Bach Gymnasium
- 1 x Walldorfschule Neckarau
- 4 x Privatgymnasium Schwetzingen
- 1 x Friedrich List Schule
- 1 x Wirtschaftsgymnasium Schwetzingen
- 2 x Carl-Theodor Schule Schwetzingen

Catharina Zelt, langjährige Teilnehmerin am Schüleraustausch, wird die Jugendlichen vom 20.04.2019 – 27.04.2019 nach Ormesson begleiten. Die französischen Jugendlichen (12 Personen) kommen vom 27.04. – 04.05.2019 nach Brühl.

Am 12.03.2019 wurde der Programmablauf für die beiden Wochen in Ormesson und Brühl mit allen Schülerinnen und Schülern und deren Eltern besprochen. Leider lag bis zum Abgabetermin für die KSP das Programm aus Ormesson noch nicht vor (siehe Anlage)

In Frankreich sind ebenfalls Ferien. Somit können die Schülerinnen und Schüler sämtliche Aktivitäten gemeinsam bestreiten.

Am 27.04.2019 reisen die Jugendlichen mit einigen französischen Eltern nach Verdun. 17 Elternteile aus Brühl & Rohrhof werden sich mit Lothar Ertl, Helmut Mehrer und Jochen Ungerer ebenfalls auf den Weg nach Verdun machen. Dort sind ein gemeinsames Picknick und der Besuch des Beinhauses geplant. Hauptaugenmerk liegt auf dem Kennenlernen der Eltern und Jugendlichen an geschichtsträchtiger Stätte.

In Brühl und Rohrhof wurde das Programm in diesem Jahr neu strukturiert. Mönchzell findet dieses Jahr nicht statt, da einige Betreuer zeittechnisch nicht zur Verfügung stehen und auch aus Ormesson kein Betreuer während der Woche vor Ort ist. Aus diesem Grund werden die Jugendlichen nach der Begrüßung durch Jochen Ungerer am Montag, den 29.04.2019 im Anschluss mit Herrn Mehrer auf den „Weg der Erinnerung“ gehen um das Erlebte in Verdun auch in Brühl kennenzulernen und zu verstehen.

Am Dienstag, den 30.04., geht es in den Holiday Park nach Hassloch bevor der 01. Mai im Zeichen der Familien steht. Sollte das Wetter gut sein erhalten alle Teilnehmer freien Eintritt ins Brühler Freibad.

Am Donnerstag, den 02.05.2019 werden wir mit allen Jugendlichen in einer Profikletterhalle in Frankenthal verbringen. Hier haben sich Frau Rösch und Herr Ertl bereit erklärt, unterstützend mitzufahren.

Am Freitagabend treffen sich alle Jugendlichen mit deren Eltern und den Begleitern um 17:00 Uhr in der Grillhütte Brühl zu einem gemütlichen Grillabend.

Die Tage Montag und Freitag stehen auch im Zeichen der Schule. Allen Jugendlichen ist es möglich, die jeweiligen Schulen zu besuchen.

Am Samstag, dem 04.05.2019 endet der Austausch 2019 mit der Heimfahrt der Partner aus Ormesson.

Für 2020 könnte der Austausch wie folgt stattfinden: 05.04. – 11.04.2020 in Ormesson und 11.04. – 18.04.2020 in Brühl. An beiden Terminen sind in beiden Ländern Ferien!

Anlage

Der Bürgermeister:

Beratungsergebnisse

Einstimmig	Stimmenmehrheit	Anzahl ja	Anzahl nein	Anzahl Enthaltungen	Abweichender Beschluss